

「高千穂郷」通信

NO.177

平成29年10月号

(発行：宮崎県西臼杵支庁)



全国茶品評会

～4年連続農林水産大臣賞受賞～



9月5日(火)から8日(金)にかけて、全国茶品評会出品茶審査会が長崎県で行われました。釜炒り茶部門において、五ヶ瀬町の興梶瞳さんが栄えある1等1席の農林水産大臣賞を受賞されました。1位から7位までは五ヶ瀬町の生産者が、9、10位には高千穂町が生産者が入賞を果たし、上位を西臼杵地域が独占しました。

また、成績優秀な産地に送られる産地賞においては、五ヶ瀬町が1位(優勝旗)、高千穂町が2位と素晴らしい成績を納め、日本一の釜炒り茶産地としてアピールしました。受賞された皆様、おめでとうございます。



第11回全国和牛能力共進会に出品!

9月7日(木)～11日(月)に、宮城県仙台市にて「第11回全国和牛能力共進会」が開催されました。宮崎県は、9部門中3部門の優等賞首席に加え、肉牛の部で最高位となる内閣総理大臣賞を受賞しました。

西臼杵から第2区(若雌の1)に出品された林秋廣さん(高千穂町)の「ゆうぎり5」は全国から集まった代表牛全33頭のうち優等賞6席を受賞されました。3大会連続で内閣総理大臣賞受賞という快挙は、チーム宮崎が一丸となって勝ち取った成果です。今後も宮崎牛の益々の飛躍が期待されます!



3町首長と河野知事との円卓トーク

地域が抱える課題等について、知事と首長が意見交換を行う「円卓トーク」が8月30日（水）に、高千穂町役場において行われました。

コミュニティバスの効率的な運営方法や、世界農業遺産やユネスコエコパークといった世界ブランドの今後の利活用、県内唯一のスキー場である五ヶ瀬ハイランドスキー場の教育施設としての活用などについて、知事と3町長が意見を交換するとともに、中山間地域におけるさまざまな課題についても、活発な議論が交わされました。



△管内3町の首長と河野宮崎県知事



【若手農業者育成】山附集落で研修会を開催

8月22日（金）に、山附集落の農業後継者に対する研修会が開催され、9名の方に出席をいただきました。

役場からは就農に関する事業等について、西臼杵農業改良普及センターからは集落で鳥獣被害対策の基礎知識や、農作業を行う際の安全対策について講義を行いました。

中山間地域の今後の農業を考えていくため、集落の産業部が中心となり、若手農業者の育成を目的に開催されたもので、活発な意見を交わす有意義な場となりました。



△普及センターの講義の様子



【高千穂高校】支庁の出前講座を行いました

9月19日（火）、26日（火）に、建設業青年部の方々と支庁の職員で、高千穂高校1年生の皆さんを対象に、「建設産業を知る」と題し、出前講座を行いました。

身近にあるのに知らないことが多い道路などの社会資本と建設産業に関する講義や、卒業後の進路として建設業を選択した卒業生の講話等を行いました。

今回の出前講座を機に、担い手確保が喫緊の課題となっている建設業界への就職を希望する学生が増えることを期待しています。



△講義を受ける高校生



△ドローンの操縦の実演



【秋の味覚】ひのかげ栗祭りが行われました

9月23日（土）に、日之影町の道の駅「青雲橋」にて、「第9回ひのかげ栗祭り」が開催されました。

管内で収穫された2Lサイズの「みやざきびっ栗」を含めた「高千穂・ひのかげ栗」を買い求める客で大変賑わいました。

会場では、栗のほか、キャベツやなす、ピーマンや乾しいたけ、ゆずなどの地とれ野菜も並びました。



△大玉の栗を買い求める姿



【五ヶ瀬町】ふれあい施設が新しくオープンしました

9月6日（水）に、五ヶ瀬町国民健康保険病院の前にある旧北部信用組合の施設を活用して、地域ふれあい施設が新しくオープンしました。

この施設では、毎週水曜日に高齢者や介護を受けている方々を対象に、交流や相談の場として「地域の茶の間」が開かれています。町の職員が見守る中、病院にいられた方々が診察待ちの間に昼食を食べたり、雑談をしたりして過ごすスペースとして有効的に利用されています。

五ヶ瀬町では、水曜日以外の日に、ふれあい施設を地域福祉向上のために活用していただける方を募集しています。

アイデアのある方は五ヶ瀬町福祉課（Tel0982-82-1702）まで御連絡をお願いします。



△ふれあい施設の外観



△施設の利用者

【祝・ご長寿】百歳長寿者訪問・敬老祝賀会

9月15日の老人の日に当たり、管内3町では敬老祝賀会が行われ、今年度百歳を迎えた方々に、内閣総理大臣及び県知事からの祝い状と記念品が贈呈されました。

今年度百歳を迎えられるのは、以下の12名の皆さまです。



田崎ユキノさん	高千穂町	佐藤キミ子さん	日之影町
後藤ナツエさん		甲田キヨノさん	
飯田登美子さん		岩尾ヒロさん	
工藤チドリさん		飯干キクノさん	
藤本ミハルさん		谷村サワ子さん	五ヶ瀬町
永野ツヤノさん		高橋キミ子さん	

今年の老人の日における西臼杵郡内の百歳以上の長寿者は26名（男性2名、女性24名）となりました。

毎年9月15日から1週間は、老人週間です。今後ともご長寿を目標に末永く、毎日を元気にお過ごしください。



△ときわ園敬老祝賀会の様子



△百歳長寿者への贈呈（日之影町）



はたらく障がい者のつどいがありました

9月10日（日）に、高千穂町神殿公民館にて、西臼杵地域障がい者自立支援協議会就労支援部会の主催で、「はたらく障がい者のつどい」が行われました。

西臼杵郡内の事業所や障害福祉事務所などで働く7名と、延岡で活動されているピアスタッフ（当事者スタッフ）のみなさんで、仕事の楽しさやストレスの解消法、今後の目標について話しました。

参加者からは、「みなさんの仕事の体験談を聞くことができてよかった」「明日からも仕事を頑張りたい」との声がかれました。

この「つどい」をきっかけに、働いている障がい者の方同士の交流が広がっていくことが期待されます。



△つどいを通して交流を深めました！



祖母・傾・大崩ユネスコエコパーク登録記念式典

9月9日（土）に、大分県佐伯市において、祖母・傾・大崩ユネスコエコパークの登録記念式典が行われました。

この式典は、今年6月に登録が決定したことを記念するもので、祖母・傾・大崩ユネスコエコパークのロゴマークが発表され、5名の受賞者が表彰を受けました。

世界農業遺産に続いて、2つ目の世界ブランドを有することになった西臼杵地域として、今後も継続して国内外に情報を発信し、地域の活性化に役立てることとなります。



△エコパークのロゴ発表



大分県知事賞
日之影町 甲斐心土さん



宮崎県知事賞
高千穂町 内倉結那さん

中川登集落でたんぼアートのお祭りがありました

高千穂町の中川登集落で行われる“たんぼアート”が、今年で7年目の秋を迎え、アート米の稲穂が色づきました。県道から楽しめるたんぼのデザインを撮影する観光客の姿も多く見受けられています。

今年も、全国和牛能力共進会の3連覇を祈念し、あまてらす鉄道と中川登地区から共進会に出品された牛「はな号」をモチーフにしたデザインとなりました。

9月15日（金）に、中川登公民館でアート米の鑑賞会が開催されました。ドローンで空撮されたたんぼに浮かび上がったアート米のデザインを見ながら、中川登集落の農業の話などに花が咲き、賑やかな鑑賞会となりました。



管内で秋にまつわるイベントが開催されました

■天岩戸神社で秋季大祭

9月22日（金）と23日（土）に、天岩戸神社（高千穂町）の秋季大祭がありました。

神楽の奉納のほか、神事や御神幸行列があり、大祭の2日間、岩戸地区に活気があふれました。

秋の行楽シーズンとも重なり、高千穂をはじめ西臼杵には今後も多くの観光客が訪れます。



△多くの観光客が神楽観賞を楽しんでいました

■落立神社でさつまいもの収穫祭

9月24日（日）に、高千穂町の落立神社前の畑にて「さつまいも」の収穫祭が行われました。

就労継続支援多機能事業所「にじいろ」の協力のもと約50名が集まり、参加者らは“べにさつま”の収穫作業を通じて、親睦を深めました。



△さつまいもの収穫作業を行う子供の様子

◎お問い合わせ先

宮崎県 西臼杵支庁 総務課 TEL 0982(72)2181 FAX 0982(72)3760

Facebookページ  「ウキウキ! 好き好き! ニシウスキ!」更新中!

